
Über den derzeitigen Sachstand zur Realisierung einer dreigruppigen 
Kindertagesstätte im Bereich der Sitzungssäle des Verwaltungsgebäudes „Ruhrfeld“ 
wird von der Verwaltung berichtet. Im Feb. 2016 ist die Fertigstellung der 
Kindertagesstätte geplant. 
 
Die Fragen der AM werden in der Sitzung beantwortet. 
 


